

Goblog

Dihadiri Sejumlah Tokoh, Erika Siluq Kembali Pimpin Gerdayak Kaltim

Indra Gunawan - KALTENG.GOBLOG.CO.ID

Sep 20, 2022 - 03:30



Ketua Umum Geedayak Indonesia, Drs Yansen Alison Binti MBA Menyerahkan Pataka Kepada Ketu DPP Geedayak Kaltim Erika Siluq, SH, MH

PALANGKA RAYA - Pelantikan ketua Gerakan Pemuda Dayak (Gerdayak) Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim), baru - baru ini dihadiri sejumlah tokoh

penting. Drs Yansen Alison Binti, MBA, Ketua Umum Gerdayak Indonesia, sangat mengapresiasi pelantikan kepengurusan DPP Gerdayak Periode 2020 - 2025.

Acara yang berlangsung dari tanggal 6 - 10 September 2022, "Mewujudkan Generasi Muda Daya Yang Kreatif, Visioner dan Berdampak Untuk Menuju Hari Esok Yang Lebih Baik,".

Acara pelantikan dihadiri oleh, Bupati Kutai Barat FX. YAPAN,SH,MH, Ketua DPN Gerdayak Indonesia Bapak Drs Yansen A Binti MBA beserta rombongan besar DPP Gerdayak Kalimantan Tengah, Ketua Dewan Adat Dayak Kalimantan Timur / Anggota DPD RI ZAINAL ARIFIN Amd.Kes, Ketua DPP Gerdayak Kalimantan Barat / Anggota DPR RI Krisantus Kurniawan SIP beserta rombongan, Ketua DPP Gerdayak Kalimantan Selatan Joni Lulu beserta rombongan, Sekretaris Jenderal DPN Gerdayak Indonesia HAMDAN, Kepala Adat Besar Kabupaten Kutai Barat beserta rombongan, Anggota DPRD Kabupaten, Bapak Arkadius Elly, SH dan Mahyudin Eman, DPK GERDAYAK Palangkaraya, DPK GERDAYAK Barito Timur, DPK GERDAYAK Gunung Mas, DPK GERDAYAK Kutai Barat, DPK GERDAYAK Samarinda, DPK GERDAYAK Kutai Timur, DPK GERDAYAK Bontang, BPK GERDAYAK Kenohan, Muspika se-Kecamatan Jempang dan Tokoh-tokoh masyarakat dan masyarakat Umum se – Kutai Barat

"Dalam rangkaian acara pelantikan Gerdayak Kaltim, mengharapkan kepada kawula muda bisa berdaya saing menuju hari esok lebih dalam bingkai NKRI," ungkap Erika Siluq.

Pada sesi itu juga, dilaksanakan Ritual Adat Bemakaatn. Ritual ini dilaksanakan dengan maksud agar penyelenggaraan kegiatan Gerdayak di Tanjung Isuy direstui oleh para leluhur dan penguasa alam semesta, agar semua rangkaian acara bisa berlangsung lancar sesuai rencana tanpa halangan ataupun gangguan.

Tanggal 7 hingga 8 September 2022 diadakan Seminar Gerdayak Kaltim yang mengusung tema : “ Membangun Kesadaran Diri, Kesadaran Hukum serta Kesadaran Politik Generasi Muda Dayak Menyongsong Ibukota Nusantara (IKN) “, seminar dibuka oleh Bapak Sahadi, S.Hut,M.Si mewakili Bupati Kutai Barat.Hadir sebagai sebagai narasumber kegiatan seminar yang berlangsung selama 2 (dua) hari tersebut antara lain, Yahya Tonang S.H. (Lawyer dan Praktisi Hukum), Sahadi., S. Hut., M.Si (Kepala BKAD dan Ketua PDKT Kutai Barat), DR.Yuyun Diah Setiorini., S. STP., S.H., M. Si (Kepala Dinas Parawisata Kutai Barat), Hengky., S.H., C.Me (Ketua PERADI Kutai Barat, Lawyer dan Mediator), Jamidi., S.Hi (Badan Narkotika Kabupaten Kutai Barat), DR. Elisason,SH,M.Th (Tokoh dan Cendikiawan Dayak), DR. Sukwanto S.Kep.Ns,M.Si (Kepala Dinas P2KBP3A Kutai Barat).

Sementara peserta seminar yang diundang antara Petinggi, Kepala Adat dan BPK , dan perwakilan pemuda masing – masing kampung Se-kecamatan Jempang, Anggota Gerdayak serta perwakilan siswa SMA Tanjung Isuy kelas III. Seminar yang berlangsung semangat muda dan antusiasme ini diselingi dengan tarian dari anak – anak SMA serta doorprize souvenir untuk peserta yang aktif menjawab maupun bertanya dalam diskusi interaktif.

Pelantikan Gerdayak Kaltim Masa Bakti 2020 – 2025 dipimpin langsung Ketua Dewan Pimpinan Nasional Gerdayak Indonesia Bapak Drs. YANSEN A BINTI, MBA ditandai dengan penyerahan Pataka kepada Gerdayak Kalimantan Timur Masa Bakti 2020 – 2025 yang komposisi pimpinan tertingginya sebagai berikut, Ketua Umum ERIKA SILUQ, SH, M.Kn, Sekretaris Umum FERDINAND SALVINO LIING, SE, Bendahara Umum, ULUNG TAURUS, SE.

Acara kemudian dilanjutkan dengan pelantikan BPK Gerdayak Se- Kutai Barat, Bapak Husor Situmorang, SP.MP selaku Ketua DPK Gerdayak Kutai Barat melantik dan memberikan Pataka kepada 9 (Sembilan) DPK Gerdayak Kecamatan berikut ini, BPK GERDAYAK Jempang, BPK GERDAYAK Nyuatan, BPK GERDAYAK Siuq Ngurai, BPK GERDAYAK Tering, BPK GERDAYAK Barong Tongkok, BPK GERDAYAK Damai, BPK GERDAYAK Linggang Bigung, BPK GERDAYAK Muara Lawa, BPK GERDAYAK Melak, dan BPK GERDAYAK Bentian Besar.

“Selaras dengan visi misi Gerdayak Indonesia, selaras dengan tema acara pelantikan, saya beserta jajaran pengurus DPP Gerdayak Kalimantan Timur berkeinginan, bercita – cita , dan akan berjuang agar pemuda Dayak di Kalimantan Timur, di Kutai Barat, bahkan di Tanjung Isuy kedepannya semakin maju, semakin kreatif , mempunyai visi jelas dan semakin berdampak, baik di lingkungan keluarga, masyarakat, daerah maupun dalam lingkup skala nasional. Pemuda Dayak harus berubah, pemuda Dayak harus mengubah dunia agar hari esok dan masa depannya menjadi lebih baik. Hari esok, harus lebih baik daripada hari ini” kata Ketua DPP Geedayak Kaltim, Erika Siluq.

Ketua DPN Gerdayak Indonesia Drs. Yansen A Binti, MBA, dalam agenda itu menyampaikan bahwa pelantikan Geedayak Kalimantan Timur sangat berbeda dan patut dibanggakan.

“ Pelantikan Gerdayak Kalimantan Timur luar biasa, berbeda dan terbaik dari yang pernah ada. Saya yakin dan percaya Ibu Erika dan kawan – kawan mampu bersinergi dan memberikan kontribusi positif bagi Kalimantan Timur dalam rangka menyongsong IKN” ungkap Yansen Binti, Ketua Umum Geedayak Indonesia.

Sementara itu, Ketua Dewan Adat Daerah Kaltim Zainal Arifin Amd.Kes. “ Saya salut dan bangga atas dilaksanakannya pelantikan Gerdayak Kalimantan Timur di kampung halaman saya. Saya yakin kehadiran Gerdayak Kaltim akan memberikan dampak positif bagi masyarakat adat di Kaltim ” ungkapnya.

Senada dengan itu, Bupati Kutai Barat FX Yapan SH, MH, “ Pemerintah menyambut baik kehadiran Gerdayak di Kalimantan Timur terutama di Kutai Barat. Kami siap mendukung rencana dan kegiatan Gerdayak di masa mendatang tetapi dibutuhkan komunikasi yang baik agar tercapai tujuan bersama yaitu hari esok lebih baik daripada hari ini” tandasnya.

Malam hari, tanggal 10 September 2022, dilaksanakan acara Ramah Tamah dan Perayaan HUT ke 8 Gerdayak Kalimantan Timur. Perayaan diawali testimoni para tokoh tentang Gerdayak, kemudian dilanjutkan dengan pemotongan kue ulang tahun.

Lalu dilanjutkan dengan acara hiburan yang menampilkan seniman baik seni tari maupun seni suara, baik dari Kubar maupun dari kabupaten kota lainnya. Kehadiran penyanyi daerah dari Kalimantan Tengah semakin menambah semarak suasana malam, ribuan penonton hanyut dalam suasana gembira.